

Referenz

Frau Franziska Holtzhausen war in der Zeit von Januar 2021 bis Dezember 2025 als freiberufliche Trainerin für das LüttringHaus tätig. In dieser Funktion begleitete sie uns mit hoher fachlicher Kompetenz, großer Klarheit in der Vermittlung komplexer Inhalte und einem ausgeprägten Gespür für die Bedürfnisse unserer Teilnehmenden.

Das LüttringHaus ist ein bundesweit tätiges Fortbildungsinstitut mit Schwerpunkten in der Sozialen Arbeit, Eingliederungshilfe, dem Gesundheitswesen sowie im Bereich des Case Managements (DGCC-zertifiziert). Innerhalb unseres vielseitigen Weiterbildungsangebots übernahm Frau Holtzhausen regelmäßig eigenverantwortlich die Konzeption und Durchführung von Seminaren, Workshops und Trainings – insbesondere in den Themenfeldern Kinderschutz, Rolle der Insoweit erfahrenen Fachkraft (InsoFa), systemische Familienarbeit sowie rechtliche Grundlagen der Kinder- und Jugendhilfe.

In ihren Veranstaltungen gelang es ihr auf hervorragende Weise, fachlich anspruchsvolle Inhalte praxisnah und strukturiert aufzubereiten. Besonders hervorzuheben ist ihre Fähigkeit, auch komplexe Fragestellungen verständlich zu vermitteln und gleichzeitig den Raum für Diskussion, Reflexion und Transfer in den Berufsalltag zu öffnen. Ihre Formate zeichnen sich durch klare Zielorientierung, Methodenvielfalt und eine große Teilnehmendenorientierung aus.

Die Rückmeldungen zu ihren Seminaren waren durchweg sehr positiv. Frau Holtzhausen wurde von den Teilnehmenden als fachlich versiert, empathisch, klar und professionell wahrgenommen. Auch in der internen Zusammenarbeit war Frau Holtzhausen jederzeit eine verlässliche, engagierte und mitdenkende Partnerin. Sie brachte sich aktiv in die Weiterentwicklung unserer Themenfelder ein und zeigte dabei nicht nur Professionalität, sondern auch echte Identifikation mit unseren fachlichen Zielen und Werten.

Diese Referenz stellen wir auf Wunsch von Frau Holtzhausen aus. Aufgrund anderer beruflicher Verpflichtungen wird sie künftig in reduziertem Umfang als Trainerin für uns tätig sein. Der Kontakt bleibt selbstverständlich bestehen – eine weitere Zusammenarbeit ist ausdrücklich gewünscht.

Wir danken Frau Holtzhausen herzlich für die stets bereichernde Zusammenarbeit und freuen uns auf zukünftige gemeinsame Projekte.

LüttringHaus

Essen, 17.06.2025



Colin Paterson und Susanne Wunsch,
Geschäftsführung LüttringHaus